

Reclama Asamblea Constituyente de Venezuela que tribunales ingleses regresen el oro venezolano al Banco Central



Caracas, 22 jun (RHC) Venezuela espera que Tribunal Superior de Londres restablezca la legalidad y regrese al Banco Central las reservas en oro que se encuentran depositadas en el Banco de Inglaterra.

"Nosotros estamos reclamando que se haga justicia, que se restablezca la legalidad para tener acceso a esos recursos y emplearlos en función del interés de los venezolanos, porque para eso están los recursos que nosotros hemos logrado ahorrar", indicó el diputado Jesús Faría.

El funcionario señaló que el Banco de Inglaterra mantiene secuestrados los recursos de su país, lo que a su juicio "constituye un atropello a nuestra soberanía y las leyes internacionales".

"Allí hay depositados en oro más de 1200 millones de dólares, que son propiedad de la República y que no podemos utilizar por las sanciones ilegales de los Estados Unidos a la cuales se pliegan instituciones

privadas y públicas en todo el planeta", apuntó.

"Nosotros estamos reclamando que se haga justicia, que se restablezca la legalidad para tener acceso a esos recursos y emplearlos en función del interés de los venezolanos, porque para eso están los recursos que nosotros hemos logrado ahorrar", agregó.

En cuanto a la propuesta que hicieron las autoridades venezolanas de que una parte de los fondos sean liberados a la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para la atención de la pandemia, consideró insólito que en el siglo XXI su nación tenga que apelar a otras instancias para que canalicen sus recursos.

"Es absolutamente irracional e inmoral que con esta necesidad que ocasiona la pandemia de COVID-19 se opongan a que se utilicen estos recursos. Ahí se está quebrantando la base fundamental para el funcionamiento de mundo estrechamente vinculado a lo que se ha llamado 'la globalización' y que se debe fundamentar en la confianza y en el respeto a las leyes", acotó.

Agresión de EEUU

Venezuela, dijo Faría, está denunciando la agresión a los derechos de una nación soberana, y el intento de asfixia económica que sostuvo es algo que paga la población.

Por ello condenó que se permita a Estados Unidos asumir funciones mundiales y decidir "quién sí, quién no; quién debe ser atropellado, asfixiado, aplastado".

"El Gobierno de Donald Trump tiene actores locales que también juegan en sintonía con esa política criminal. Una derecha, una oposición inmoral que actúa desde Venezuela, desde el exterior en función de esas actuaciones", apuntó.

El presidente Nicolás Maduro y todo su equipo de Gobierno, afirmó el constituyente, intentarán recuperar cada uno de los activos que le tienen incautados en el extranjero y que sostuvo están valorados por 30 000 millones de dólares.

"Es una batalla muy dura porque ni siquiera se fundamenta en la moral, en la ética o en las leyes. Nosotros tenemos que superar la fuerza que ha impuesto una potencia imperial con toda su arrogancia", añadió.

Esta semana, un tribunal de Londres debe decidir quién es el representante legítimo de Venezuela, si el jefe de Estado, Nicolás Maduro, o el diputado opositor Juan Guaidó, quien se autoproclamó como presidente interino, para mover los lingotes de oro venezolano, por valor de unos 1000 millones de dólares (891 millones de euros).

Maduro ha pedido que estos recursos sean entregados a su país para hacer frente al coronavirus.

El ejecutivo venezolano dijo que su intención era vender parte de los lingotes y transferir los recursos al Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

Sin embargo, el Banco Central de Venezuela presentó el pasado 14 de mayo una querrela contra del Banco de Inglaterra (BOE) para tratar de obtener las casi 31 toneladas de oro, luego de que esa entidad se negara a transferir los recursos.

Fuente: Sputnik



Radio Habana Cuba